

La République du Centre, 28 avril 2015

ARCHIVE ■ Retour en images sur quelques-unes des personnalités phares qui ont célébré la Pucelle à Orléans

Ils ont marqué les Fêtes et les mémoires



1962. Jacques Chirac, ministre de l'Éducation nationale, remet le ruban de la Légion d'honneur à son père, Roger Sarradon.



1975. Jean-Alexandre Grandet d'Elkann est le premier Français à participer au tour de France en 1975, invité par Serge Gainsbourg, occupé par le Mouchon d'Orléans.



1997. Catherine De Grande-Andréon, ancienne résistante et épouse, est élue au titre de la République en mai, en tant que femme de l'année.



1996. Jacques Chirac, ministre de l'Éducation nationale, remet le ruban de la Légion d'honneur à son père, Roger Sarradon.



2014. François Hollande, le dernier président de la République, remet le ruban de la Légion d'honneur à son père, Roger Sarradon.



1959. Charles de Gaulle, président de la République, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.



2005. Nicolas Sarkozy, président de la République, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.



1986. André Malraux, ministre de la Culture, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.



2008. Nicolas Sarkozy, président de la République, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.



1978. Valéry Giscard d'Estaing, président de la République, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.



1980. Jacques Chirac, président de la République, se rend à Orléans pour les fêtes de la Pucelle.